凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 〜笑顔 元気 感謝 安全〜 龍野小学校学校便り

第63号

令和4年 3月15日 文責:校長 大江律子

「今までありがとうございました」 ~6年生を送る会~

11日(金)、6年生のお別れ会を実施しました。今年は、一斉に集まることは難しかったので、6年生と送る言葉を伝える学年で実施しました。どの学年も呼びかけやクイズ、ダンスなどで6年生を送りました。また、手作りのプレゼントや手紙など6年生に手渡しました。

6年生は、とてもやさしく下学年を見守る姿がとても印象的です。そして、2月に実施した6年生による特別授業がどの学年にもとても印象に残っています。「あんな6年生になりたい」というあこがれの6年生でした。

6年生からも各学年のメッセージと色紙を送りました。6年生は、呼びかけ形式で各学年に伝えてくれました。「これからも龍野小をよりよい学校にしてほしい」と6年生からバトンを受け取った子どもたちです。

全員集まってのお別れ会はできませんでしたが、それぞれの学年が6年生に感謝を伝える会になりました。6年生、本当にありがとうございました。





校区について学んだオリエンテーリング・・

11日(金)、晴天に恵まれ、オリエンテーリングを実施しました。校区に15のチェックポイントを設け、縦割り班でポイントを探す活動です。班ごとに班の旗を作成し、それぞれの班が自分たちの力で活動しました。

今回も、職員が校区を周り、コースを作成しました。また、校区の危険箇所には安全パトロール隊の方が立っていただきました。ありがとうございました。

昨年から2回目になりましたが、とても意欲的に活動しました。6年生を中心に各班が協力して活動することができました。「〇〇さんは初めて来た」など、子どもたちにとって龍野校区を知る貴重な体験となりました。また、コロナ禍でなかなか活動できない中、たくさんの思い出ができました。



コロナ感染予防対策~学校・家庭が連携して~

熊本県では、感染状況がまた増加傾向が見られます。先日の送別遠足も、「一斉に集まらない、お弁当は教室で食べる」など、対応して実施しています。卒業式を前に、学校では再度感染対策の強化に努めています。

毎回お願いしておりますが、ご家庭での感染対策のご協力もよろしくお願いします。子供たちには、

- ○友達の家への行き来は控え、帰宅後友達と遊ばない ○3密の場所への外出は控える
- ○外出の際には、マスクを着用し、帰宅後のうがい手洗いを徹底する。

本人が、かぜ症状の場合、また同居するご家族に風邪症状等が見られる場合は、登校をお控えください(出席停止になります)。子どもたちが、卒業式、修了式を無事迎えられるように、ご協力お願いします。